

Erklärung der BA/CDf-Fraktionsvorsitzenden Dr. Christina Krasemann-Sharma in der Ratssitzung am 06.04.2011 zum TOP „Haushaltssatzung 2011 und mittelfristige Ergebnis- und Finanzplanung bis 2014“

Herr Bürgermeister, meine Damen und Herren,

die Fraktion BA/CDf hält das Ritual der „Haushaltsreden“ vor der Beschlussfassung über die Haushaltssatzung für längst überlebt. Denn diese Reden sind weder Teil einer ernsthaften Ratsdebatte über den Haushalt noch enthalten sie substantiell etwas wirklich Neues.

Sie sind erkennbar nicht darauf angelegt, andere Ratsmitglieder davon zu überzeugen, das Abstimmungsverhalten zu ändern, sondern dienen der Selbstdarstellung und Selbstrechtfertigung der Fraktionsredner/innen.

Diese Reden sind „Schaufensterreden“ im schlechtesten Wortsinn! Darüber hinaus ermüden Sie alle Zuhörer/innen.

Diese Feststellung gilt für alle Haushaltsreden der Vergangenheit – unsere eingeschlossen!

Die BA/CDf will auch hier ganz bewusst neue Wege gehen.

Wir verzichten auf eine Haushaltsrede und geben stattdessen einige Anmerkungen zum Haushaltsentwurf sowie zum Verlauf und zum Ergebnis der Haushaltsberatungen 2011 zu Protokoll.

Wir appellieren an andere Fraktionen, sich unserem Beispiel anzuschließen und die vorbereitete Haushaltsrede hier nicht abzulesen, sondern ebenfalls zu Protokoll zu geben!